



Liebe Eltern,

das Musizieren mit einem Instrument macht nicht nur viel Spaß, sondern beeinflusst die Entwicklung der Kinder in vielerlei Hinsicht sehr positiv. Unser Instrumentenkarussell, kurz IKARUS, hat sich in den letzten Jahren an unserer Musikschule gut bewährt und bot vielen Kindern einen gelungenen Einstieg in den Instrumentalunterricht.

Aufgrund der Erfahrungen der vergangenen Jahre haben wir ein neues Konzept entwickelt, in dem wir den Kindern die **Orientierung** bei der Instrumentenwahl erleichtern möchten und Sie als Eltern noch umfangreicher in die **Beratung** einbeziehen möchten. Das neue IKARUS besteht aus zwei Phasen:



### 1. Phase

- Beginn 16. September 2020
- 4 Instrumentenpräsentationen
- mittwochnachmittags
- inklusive Zeit für Fragen und Beratung

In den Herbstferien können Sie in Ruhe mit Ihrem Kind drei Instrumente für die zweite Phase auswählen.

### 2. Phase

- Beginn nach den Herbstferien
- 3 Instrumente können ausgewählt werden
- jeweils 3 Unterrichtsstunden à 45 min in geeigneten Kleingruppen

Die Unterrichtstermine dieser Phase hängen von den Instrumentallehrkräften ab. Informationen dazu erhalten Sie rechtzeitig in der ersten Phase.

Das IKARUS läuft bis Januar 2021. Neben individueller Beratung bieten wir einen nahtlosen Übergang in den Instrumentalunterricht an.

Angebot:

Folgende Instrumente bieten wir bei IKARUS an, von denen sich Ihr Kind die drei aussuchen kann, die es am meisten interessiert:

Klavier  
Violine/Viola  
Violoncello/Kontrabass  
Gitarre/Ukulele  
E-Gitarre/E-Bass  
Blockflöte  
Querflöte  
Klarinette/Saxophon  
Trompete/Horn/Posaune  
Schlagzeug/Stabspiele  
Akkordeon

Kosten:

Monatlich nur € 35,--  
inkl. Instrumentenleihgebühr